

# ***Assemblée Générale 2022/2023***

## **Rapport moral du Président**

Bonjour à toutes et à tous

Le président clôture la saison 2022/2023 avec un bilan considéré comme satisfaisant.

Cette année 2022 a ainsi vu l'émergence et la finalisation d'un projet qui marquera la vie du club.

L'arrivée d'un technicien salarié au sein du club pour les entraînements des joueurs et l'accompagnement de nos encadrants dans une optique de développement qualitatif de la pratique du handball.

Le résultat financier de l'année 2022 fait ressortir un résultat à l'équilibre. Le trésorier vous en donnera le détail lors du bilan financier.

La vie d'un club ne s'arrête jamais car Il faut toujours penser au lendemain. Aux projets sportifs (augmenter le nombre de licenciés, accroître notre niveau de pratique), nos projets financiers (coût des licences, recherche de partenaires, etc ...) et les autres projets qui rythment notre quotidien.

La vie de notre club s'inscrit pleinement dans ce fonctionnement. L'investissement humain qui reste la principale richesse de notre activité est plus que jamais au cœur de nos préoccupations cela va cependant nécessiter votre adhésion pour gagner tous ensemble au développement et à la pratique de notre sport pour passer cette année 2023 sereinement.

Comme je l'avais annoncé en début de saison, je quitte la présidence du club et je laisserai donc à la nouvelle présidence le soin de fixer les orientations qu'elle souhaitera donner au club pour les années à venir.

Je tiens personnellement à remercier l'ensemble du bureau qui a œuvré efficacement tout au long de cette année passée. Et je tiens à saluer, l'engagement fort de nos bénévoles, arbitres et joueurs tout au long de cette saison.

Je rappelle que sans bénévole, une association ne peut exister.

N'hésitez pas à nous rejoindre.

## **BILAN DES COMMISSIONS**

### ● **Commission TECHNIQUE/SPORTIVE**

Animée par Xavier et Patrice

Xavier :

Pour cette première saison 2022/2023 au sein de la commission technique. il y'a eu un vrai changement en la personne de patrice Croquelois.

Patrice fait parti du groupement employeur du comité de handball du 44.

Il nous était attribué 20h par semaine et s'est impliqué sur tous les collectifs amenant une vrai amélioration au sein de nos séances et de l'évolution des collectifs.

Les sessions de stage n'ont pas trop fonctionné mais nous allons améliorer cela l'année prochaine en définissant le type de stage et les dates dès le début de saison.

Je souhaiterais également avancer sur la communication entre entraîneur. Par le biais de deux ou trois réunions sur la saison (début de saison, fin de la première partie de championnat, fin de saison).

Merci à tous les entraîneurs bénévoles, à tous nos jeunes arbitres présents lors des matchs et à siobhan pour son implication exemplaire

Patrice :

J'ai commencé ma prise de poste le 01 Septembre 2022, Suite à une réunion avec mon groupement d'employeur, celui-ci m'a remis mon emploi du temps de travail pour intervenir au club de savenay handball. Après une rencontre au forum des associations de savenay avec les membres du bureau le 03/09/22 , il m'a été remis ce jour là le planning d'entraînement et clés du gymnase

Réunion le 10 Septembre 2023

Groupement d'employeur, président de savenay, directeur technique

Constat

1 seul entraînement par semaine pour les -11M -12M -13F -14M -15F SF

1 seul entraînement collectif -19M et 1 entraînement en commun avec les SF LOISIRS SG

2 entraînements collectifs -16 M

Proposition 2 entrainement par semaine pour chaque catégorie

Prise de décision du bureau de savenay

1 seul entraînement par semaine pour les -11M -12M -13F -14M -15F SF

2 entraînements collectifs -19 M

2 entraînements collectifs -16 M

Période d'entrainement du 06/09/22 au 31/12/22 :

Point positif

Un nombre de licenciés intéressant et une présence au entrainement assez constantes

Des joueurs qui ont envie d'apprendre et qui on de bon rapport dans l'ensemble avec les uns et les autres

2 entraîneurs présent par semaine avec moi pour école de hand et -13F

Point négatif

1 seul entraîneur diplômé

Manque de bénévole et d'entraîneur pour les entraînements

Pas de réunion technique par manque de temps et d'organisation (temps de travail, entraîneur, parents accompagnateur coaching dirigeant commission technique)

Janvier 2023

Suite à une décision du bureau de Savenay, changement de planning d'entraînement et horaires de travail.

Période d'entraînement du 01/01/23 AU 29/06/23

Point positif

Fidélisation des joueurs aux entraînements, une deuxième phase qui a permis de voir une progression des joueurs

2 entraînements pour certaines catégories

2 entraîneur présent par semaine avec moi pour école de hand et -13F

Point négatif

1 seul entraîneur diplômé

Manque de bénévole et d'entraîneur pour les entraînements

Pas de réunion technique par manque de temps et d'organisation (temps de travail, entraîneur, parents accompagnateur coaching dirigeant commission technique)

Des créneaux de 1H00 ( 45 minutes temps séances pour 23 joueurs)

## ● **Commission EQUIPEMENT**

Animée par José Delgado, Céline et Amélie

### **1/ Tenues de match**

L'inventaire a été fait en début de saison 2022-2023 pour répartir les sacs de matchs à chaque nouvelle équipe. Certains jeux étaient déjà incomplets (non rendus par certains joueurs en fin de saison, perdus ?).

Mis à part un réassort de quelques shorts et maillots de gardien en début d'année (pour 155€) pas de renouvellement de jeux de maillots cette année. Il sera urgent de le faire à la rentrée. Les équipes jeunes (-11, -12, -13, -14, -15) fonctionnent avec des jeux incomplets et vieillissants.

### **2/ Chasubles d'entraînement**

Le principe des chasubles individuelles est poursuivi. Un réassort de 100€ est réalisé chez Intersport et permet d'équiper les nouveaux licenciés et de garder un peu de stock pour les licenciés arrivant en cours de saison.

Nous rappelons que les jeunes pour lesquels leur chasuble individuelle deviendrait trop petite à la rentrée prochaine peuvent demander l'échange gratuit contre une taille plus grande. Il suffit pour cela de nous rapporter l'ancienne chasuble en bon état et lavée.

Concernant les -11, ils sont dotés d'une chasuble spéciale petite taille. Celle-ci leur est prêtée pour la saison et rendue lors du dernier entraînement en juin.

### **3/ Boutique du club**

Une nouvelle collection a été mise en place cette année. 2 opérations ont été réalisées :

- La première à la rentrée : 1308,50€ collectés pour un bénéfice de 151€.
- La seconde pour Noël : 365€ collectés pour un bénéfice de 55€

### **4/ Achats divers**

Cali couverture a investi dans des ballons d'entraînements sans colle pour les SF en début d'année (nombre??)

Snaco Transport a participé à la création du jeu de maillot des SM en entente avec Blain.

Au mois d'octobre, grâce à l'application Roucoulette et au tirage au sort d'Amélie des SF, le club a gagné un lot d'équipement pour le club : 12 ballons d'entraînements (4x T0, 6xT1, 2xT2, 3xT3), 2 ballons mini hand, 1 lot de 10 cartons d'arbitrage.

Chaque sac de matchs s'est vu attribuer une trousse de soins complète en début d'année. Un achat de bombe de froid a été fait en mi saison et 2 trousse de soins complètes ont été identifiés dans le local d'entraînement (avec tri et vérification des péremptions)

Un réassort de ballons taille 1 a été fait cet hiver pour un montant de 285€.

#### **● Commission ARBITRAGE**

Animée par Siobhan Chenu-Barthe et Benoit

Ecole d'arbitrage :

La saison s'est bien déroulée grâce à un investissement et une forte disponibilité des JAJ.

La grande majorité des matchs à domicile a été couverte par des JAJ du club.

Le projet de l'école d'arbitrage a été relancé en début de saison ainsi que des nouveaux outils de fonctionnement (fiche de suivi) mais ces derniers n'ont pas pu être mis en place cette saison.

6 nouveaux JAJ issus des -14M, -13F et -12M ont commencé l'arbitrage cette saison, ils ont pu officier sur les tournois de l'école de hand.

Concernant les JAJ plus anciens, 3 d'entre eux (Tudeg, Awena et Raoul) ont participé et réussi leur 1er stage région et 4 autres (Hugo, Rémi, Simon et Maël) ont poursuivi avec succès leur progression à l'échelon régional, félicitations à eux.

Paul et Arthur n'ont malheureusement pas pu intégrer le cursus jeune en région car ils sont trop âgés mais une intégration dans la filière adulte sera possible la saison prochaine s'ils le souhaitent.

Avant de quitter mes fonctions, je tiens à remercier l'ensemble des JAJ pour leur investissement sans faille et leur très grande disponibilité tout au long de ces 2 saisons. Je leur souhaite de continuer à s'épanouir dans l'arbitrage selon leur projet et leurs envies. Ils peuvent aller très loin s'ils continuent avec la même passion.

Soyez toujours à l'écoute et à la recherche d'expérience et surtout continuez à prendre du plaisir.

Je voulais également remercier l'ensemble des suiveurs de l'Ecole pour leur aide.

Merci également aux parents des JAJ et aux autres parents présents tous les week-ends pour leur disponibilité, leur soutien et leur conseil qui m'ont été d'un grand réconfort.

Enfin merci à Benoit, mon binôme et successeur de m'avoir épaulé tout au long de la saison. Bon courage à toi.

#### Perspectives 2023/2024 :

- Formaliser le projet de l'école d'arbitrage et l'intégrer au projet sportif du club
- Continuer la formation de nos JAJ pour leur permettre de progresser
- Former de nouveaux JAJ
- Reconduire et multiplier les moments d'initiation à l'arbitrage lors des stages techniques des équipes
- Renforcer l'équipe de l'école d'arbitrage pour permettre à nos jeunes de bénéficier des multiples connaissances de chacun d'entre nous => APPEL A BENEVOLE

#### ● **Commission ETHIQUE/DISCIPLINE**

Animée par les membres du conseil d'administration.

Cette commission a pour mission de rédiger et de communiquer aux licenciés notre charte sportive (règlement intérieur du club et code sportif).

Une excellente saison grâce à un comportement exemplaire de la part de tous puisque la commission n'a pas eu à siéger et le club n'a subi aucune convocation à un conseil de discipline de la Ligue.

#### ● **Commission COMMUNICATION :**

Animée par Justine Rohart, Amélie, Anael

Principales actualités communiquées sur Facebook, site internet, Sporteasy :

- Forum des associations
- Présentation des membres du bureau, des commissions, des coaches
- Présentation des sponsors 2022/2023
- Pot de bienvenue
- Réunion école arbitrage
- Boutique du club
- Tombola calendrier (novembre)
- Fête du club fluo (Mars)
- Entraînements des vacances Toussaint, Noël, février, avril
- Vente de crêpes (mars)
- Sac garni (fête du club)
- Rougail saucisses (avril) par les parents -13F
- Hot dog (avril)
- 3 soirées Pizza match
- Petits princes du hand
- Défi filles
- Portes ouvertes des entraînements en juin pour toutes les équipes du SHB

- Différentes photos des tournois (sandball, tournoi -13F)
- Photos d'équipes (envoyés par les parents et coaches) lors des matchs et tournois

Cette année nous avons encore la réalisation des photos d'équipes par Delphine Delaunay.

Sporteasy pour la communication des matchs le samedi (tâches). Pour des annonces grand public nous avons accès au panneau d'affichage d'hyper u et de celui de la mairie.

Nouvelle communication sur Instagram depuis mars 2023 pour toucher tous les jeunes qui ne sont pas sur facebook et nouveau design des annonces des matchs/tâches du weekend et résultats

### ● **Commission SPONSORING :**

Animé par Laure, Céline, Etan et Antoine

Don de Hyper U 1250€, Signorizza 400€, La Boucherie 400€, Boulangerie Ferré 100€.

Recherche de lots pour divers évènements (tombola, panier garni etc).

Cette commission recherche un ou des volontaires pour la saison 2023/2024, nous avons vraiment besoin de cette "aide sponsor" pour aider aux renouvellements des équipements (ballon, accessoires d'entraînements, maillots etc), mais aussi pour aider au financement du salarié technique pour éviter l'augmentation trop importante des licences.

### ● **Commission EXTRA :**

Animée par Nolwenn Le Borgne, Marine Le Claire, Céline et Anael,

Cette commission permet de gérer tout ce qui est autour des rencontres sportives. Cela va du bar, aux événements ponctuels et bien sur l'organisation de la fête du hand

1. Trois opérations pizzas Signorizza avec acheminement des pizzas à la salle lors des soirées matches.

2. Vente de crêpes en mars

3. Rougail saucisse en avril organisé par les parents -13F

4. Hot dog en avril

5. le retour de la machine à popcorn qui a connu un grand succès

6. des mises en jeu de panier garni, le jeu du calendrier ont permis d'animer encore plus le complexe

7. Le club a investi dans un percolateur à café permettant de fournir du café à un maximum de monde lorsqu'il y a de nombreux match le samedi

Nolwenn qui gérait essentiellement la gestion des courses pour le bar le samedi va laisser sa place. Iwan, jeune joueur du club, propose de participer à la gestion du stock et de faire les courses via le drive hyper u, ce temps de bénévolat sera inclus dans le cadre de son SNU ! Il aura bien sûr besoin d'aide, en particulier pour récupérer les courses !

### **Bilan Financier :**

Animé par Benoit

Les éléments de fond :

Compte chèque : 12 997, 93€ et compte épargne 12 262,32€ soit une disponibilité de 25 260,28€. Cette somme permet d'envisager sereinement une année blanche (sans aucune rentrée d'argent), et malgré tout de pouvoir payer les charges salariales et les frais fixes de l'association.

Pour la saison 2022/23, nous sommes excédentaires de 68€. Le point positif est que l'intégration de la nouvelle charge d'un entraîneur pour les équipes jeunes, et partiellement

de l'entraîneur de l'entente, a été absorbé. La difficulté c'est que nous avons fait peu de renouvellement de matériel (maillots, ballons...).

Les éléments constituant ce résultat :

Les licences permettent de subvenir au besoin salarial et charges fixes, mais il y a un reste d'environ 600€.

De la même manière, les actions du bar permettent de financer les gouters et boissons de toutes les fins de match, ainsi que les quelques autres petites dépenses du club. Ce qui met clairement en avant les actions menées au cours de l'année par les parents et le club, rougails, crêpes, soirées pizzas...

Il ne reste que la subvention de la ville et quelques mécénats privés qui permettent donc de financer les achats de matériel.

Il en ressort donc que nous sommes certes à l'équilibre, mais aujourd'hui cet équilibre reste précaire et dépend de l'investissement et de la participation de tous.

## **Bilan des équipes**

**Ecole de Hand** (Animée par Valia et par plusieurs jeunes du club)

Cette année l'école de hand compte 25 inscrits en fin d'année :

Côté GARCONS : 6 nés en 2014 (10 en début d'année) / 5 en 2015 / 5 en 2016, soit 16 garçons.

Côté FILLES : 2 nées en 2014 / 2 en 2015 / 3 en 2016 / 2 en 2017, soit 9 filles.

Les enfants ont été très présents et régulièrement aux entraînements (en moyenne de 23 joueurs étaient présents à chaque séance). Cette assiduité leur a permis de bien progresser et de prendre du plaisir sur les tournois.

Dès la rentrée, nous avons inscrit 2 équipes masculines sur les tournois, mais avec la montée de 4 2014 vers l'équipe des -11 et les « petits nouveaux » qui n'étaient pas très intéressés pour participer au tournoi, nous avons connu des effectifs un peu justes parfois, mais au moins pour les présents, le temps de jeu était important...

Un effectif féminin conséquent cette année avec 9 joueuses. Effectif intéressant en début d'année mais un peu trop important en fin d'année où les filles, qui avaient bien progressé, souhaitaient avoir plus de temps de jeu. Elles ont apprécié les quelques fois où nous avons pu proposer 2 équipes sur les tournois.

Au total, nous avons participé à 16 tournois M/F confondus cette année.

Pour la saison prochaine, la montée des -11 mixte est limitée : 4 ou 5 M + 2 F. C'est difficile de faire jouer les filles avec les garçons. Pourrait-il être envisagé de créer une équipe -10F en regroupant les 2014 et 2015 ? (Actuellement j'aurai 3 ou 4 2014 et 3 2015 qui m'ont confirmé vouloir continuer ou commencer l'année prochaine). C'est un effectif qui commence à être intéressant pour se poser la question...

Nous repartirions donc en école de hand avec 11 ou 12 renouvellements et les 2 séances découverte proposées en fin d'année semblent prometteuses. 21 enfants sont venus tester,

dont 7 filles (2 2014, 2 2015, 1 2016, 1 2017, 1 2018). 8 ont confirmé vouloir intégrer l'école de hand l'année prochaine, dont 3 filles (nées en 2014 et 2015).

Côté encadrement, je remercie Patrice pour la préparation des séances et Raoul qui a toujours été présent et participé activement aux entraînements.

Pour l'année prochaine, je souhaiterais avoir avec moi au moins une autre personne responsable sur l'école de Hand à minima sur les tournois pour pouvoir suivre un groupe M/F et encadrer les enfants et si possible aux entraînements aussi, ça serait parfait ! Cette année, ce sont des parents accompagnants (pas toujours, voire rarement licenciés) qui ont encadré les équipes sur les tournois, mais ce n'est ni satisfaisant, ni sécurisant...

Je souhaite également que des jeunes puissent participer à l'encadrement des entraînements. Il m'en faudrait au moins 2 voire 3, (à priori, j'ai déjà quelques pistes : Clément MARC et Nathan PELTRET) mais rien de confirmé pour le moment.

Encore une bonne année où chacun a pu évoluer à son rythme et trouver du plaisir dans la pratique du handball.

### **U11M (Julien et Hélène)**

### **U12M (Yoann & Vincent)**

Je souhaite poursuivre le coaching des U12 l'année prochaine, ma seule contrainte étant les horaires d'entraînement. Dans l'équipe la plupart continuent, un arrêt (Noah), un incertain (Alexi) et un joueur Mathieu qui montera.

### **U13F (José, Xavier)**

Une équipe qui s'est étoffée et a progressé tout au long de l'année.

Nous finissons la saison avec 14 filles. 2 devront monter sur la catégorie supérieur l'an prochain, soit un effectif prévisionnel d'au moins 12 joueuses en début de saison prochaine. Au niveau sportif, d'énormes progrès de chacune sur le plan technique et collectif tout au long de la saison. En seconde partie de saison, elles ont évolué en D8 mais avec 3 équipes "critérium" dans la poule. Si on exclut ces 3 équipes sous-classées, elles arrivent premières du groupe.

Le projet est de les maintenir en catégorie -13 l'an prochain pour asseoir les acquis de l'année.

### **Equipe -15F (Eric)**

Groupe de 14 joueuses cette saison (dont Morgane qui aura dû jouer en -17 et qui ne pouvait donc pas jouer les matchs).

Bon groupe avec une bonne ambiance. Elles ont passé un palier cette année avec le passage à 2 entraînements et en y étant assidues.

Une bonne cohésion avec celles qui jouaient déjà ensemble et les nouvelles arrivées pendant la saison. Cela a été un plaisir de les coacher.

Pour la saison prochaine :

- 6 doivent monter en -17
- 6 peuvent rester en -15
- 1 ou 2 ne reprendront pas le hand
- Potentiellement 2-3 nouvelles en -15

- Potentiellement 1 nouvelle en -17

Situation compliquée pour la saison prochaine : engagement de 1 équipe en -15 et 1 équipe en -17 ?

### **Equipe -14M1 (Guillaume et Julian)**

#### **Equipe -14M2 (Richard et Franck)**

Après une première phase très difficile, les deux équipes n'ont jamais lâché et ont même très bien progressé. La programmation d'un second entraînement y est certainement pour beaucoup. On n'a perdu personne sur la motivation et à part quelques blessures bénignes tout s'est bien déroulé. C'est un groupe de 26 joueurs très intéressant avec un excellent esprit d'équipe (entraide, enthousiasme, soutien) et forcément un peu dissipé à l'entraînement. D'après un rapide sondage, la quasi-totalité souhaite re-signer l'année prochaine. Néanmoins, des différences de niveaux sont apparues lors de la seconde partie de l'année (dans les deux équipes) selon moi et je pense qu'il faudra créer deux vraies équipes 1 et 2 (honneur A et honneur B pour la première phase) avec des "ponts" entre elles pour éviter que des frustrations s'installent pour certains. 3 joueurs partiront en -16 mais on attend au moins 2 ou 3 nouveaux (ou anciens comme Marceau). On a fini l'année avec un joli tournoi à Saint Nazaire. Merci à Franck, aux parents et au secrétariat qui a encore fait un super boulot cette année.

Je ne pourrai pas continuer à coacher l'année prochaine et je préférerais qu'on trouve une solution sans moi pour les entraînements car j'ai de plus en plus de boulot. Bien sûr, je suis prêt à rendre service en cas d'absence des coaches/entraîneurs.

### **Equipe -16M1 (Antoine et Etan)**

Groupe de 12 joueurs (9 joueurs confirmés et 3 débutants). Super groupe, très peu de difficulté lors de l'animation des entraînements. Beaucoup d'efforts de la part des joueurs pour appliquer les consignes et une maturité dans le discours pour une grande partie de l'effectif.

Petit bémol, certains manquent d'attention lors des entraînements.

1ère phase :

Équipe engagée à un niveau trop bas pour une deuxième année -16 et pour un groupe avec des capacités. Cependant, cela a permis aux débutants de s'intégrer.

2ème phase :

Les résultats sont en progression.

### **Equipe -16M2 (Kiki et Siobhan)**

16 joueurs en début de saison de 2008 et 2009. Un seul nouveau dans ce collectif qui se connaît bien. Cela fait 2 ou 3 ans qu'ils évoluent ensemble. Première saison en 16M

Première année avec moi donc chacun devant prendre ses marques.

Très assidus dans l'ensemble à l'entraînement du lundi bien que le changement d'horaire en milieu de saison n'ait pas convenu à tous ...

Les séances du lundi ont été assez complexes à mettre en place pour avoir une qualité de jeu sur les rencontres. Nous ne travaillons que sur demi-terrain et à 12 / 14 joueurs ce n'est pas facile.

Mais c'est une équipe qui a beaucoup évolué avec un niveau de jeu en augmentation constante...Encore quelques différences avec certains joueurs mais ils ont toujours été très impliqués sur les séances en cherchant à bien appliquer les consignes. Très à l'écoute et avide d'apprendre.

La première phase était compliquée, rencontrant des équipes déjà à ce niveau l'an passé mais ils ont tenu leur rang en appliquant les consignes demandées.

La seconde phase ne fut pas forcément très intéressante puisque nous avons rencontré pratiquement les mêmes équipes qu'en phase 1. Cela a permis toutefois de mettre en avant la progression de tous.

Certains joueurs ont été absents dès le mois de janvier. Je pense que la motivation les a quittés.

La saison prochaine : tout le collectif reste en 16M mais avec 3 à 4 joueurs en moins (arrêts en milieu d'année pour 3 et des départs en internat la saison prochaine pour sûrement un ou deux).

### **Equipe -19M (Samuel et Lionel)**

Groupe de 14 joueurs (1 joueur - 3eme année, 2 joueurs - 2eme année et 11 joueurs - 1ere année). Un nouvel arrivant : Charles BARRAIS.

Très bon groupe qui se suit depuis plusieurs années.

1<sup>ere</sup> partie : HONNEUR A poule de 6. Termine 3eme avec un peu de regret pour la 2eme place.

2<sup>eme</sup> partie : D4. Poule de 5 donc très peu de match et donc beaucoup de week-end sans match. 1ere place acquise avec des beaux matchs de bon niveau. 2 joueurs dans le top 5 des meilleurs buteurs.

Pour finir la saison, tournoi à Saint Philbert de Grandlieu : 1ere place.

Groupe très agréable et présent aux entraînements.

Belle progression dû au fait d'avoir 2 entraînements et 1 entraîneur. Merci à Patrice.

Ambiance de folie à chaque match qu'ils jouaient à Domicile.

Merci aux joueurs, aux parents pour le transport et merci aux supporters.

### **Bilan équipe SM1 (Vincent)**

Une équipe entraînable et assidue possédant un vrai potentiel. Un début difficile jusqu'en décembre, puis dès janvier le travail mis en place a porté ses fruits avec l'enchaînement de 7 victoires consécutives.

Il n'y a plus deux équipes (Savenay et Blain) mais bien qu'un seul collectif. Depuis que j'entraîne c'est le meilleur collectif que j'ai eu à m'occuper.

### **Bilan équipe SM2**

Un effectif beaucoup trop faible pour pouvoir jouer l'ensemble des rencontres d'un championnat. Gros manque de participant lors des entraînements qui a eu raison du groupe et a contraint le club à déclarer forfait pour la seconde phase.

### **Bilan équipe SF (Christine)**

Collectif de 16 joueuses en début de saison.

Collectif toujours sympathique à encadrer bien que très complexe.

Pas toujours facile de s'entraîner à 6 ou 7 et être performant en championnat.

Montée en D1 cette année, ce niveau de jeu demande une assiduité à l'entraînement pour avoir un collectif performant les WE.

Une saison à l'image des entraînements « en dent de scie », capable d'aller titiller les équipes de haut de tableau et se prendre les pieds dans le tapis sur des équipes plus faibles par un manque de jeu collectif et de joueuses.

Mais elles ont su rester motivé et solidaire pour se maintenir en D1 la saison prochaine. Objectif atteint. Leur implication pour le jeu est très présente et aux entraînements aussi, mais ce manque de régularité de présentes à l'entraînement ne permet pas d'autres objectifs je pense.

Pour ma part, je pense que ma place n'est plus d'encadrer ce collectif que je connais trop bien. La barrière entre coach et ancienne joueuse de ce collectif est quelquefois franchie et les rapports peuvent être compliqués. J'ai ressenti un manque de confiance envers moi autant de leur part que de la mienne. C'est pour cela que je préfère la saison prochaine être à leur côté sur le terrain.

Cela reste un collectif très attachant et soudé.

**Bilan équipe Loisirs (Benoit ou José ou Kiki )**

## **PROJETS SAISON 2023/2024**

Les objectifs du club seront à définir par la nouvelle présidence. Ils ne manqueront pas de vous les communiquer au plus vite.

Pour la saison prochaine nous engageons les équipes suivantes :

- Ecole de hand (années 2015 à 2017)
- 1 équipe -10 F (F de 2014/2015 si effectif suffisant)
- 2 équipes U11M (M de 2014/2015)
- 2 équipes U12M (années 2012 et 2013)
- 1 équipe U13F
- 2 équipes U14M
- 1 équipe U15F
- 1 équipe U16M
- 1 équipe U17F
- 2 équipes -19M
- 1 équipe SM (compétition entente avec Blain à définir)
- 1 équipe SF
- 1 groupe loisirs mixte

### **TARIF DES LICENCES POUR 2023/2024 :**

Le bureau a voté une augmentation du prix des licences, celle-ci a été motivée par :

- L'augmentation de la part Ligue et Comité sur les licences.
- Le manque de sponsor proposant un don en numéraire.
- La pérennisation de notre salarié. Le coût est de 14000€ /an, soit 1040 heures pour l'année.

Il est indispensable que la charge du salarié soit intégralement supportée par le coût de la licence afin de garantir durablement l'équilibre du budget.

**Pour 2023/2024 mise en place de 3 Tarifications :**

	Tarif minoré jusqu'au 31/08/23	Tarif de la saison 2023/2024	Tarif majoré à partir du 25/09/23
Mini-hand	110,00 €	115,00 €	130,00 €
U9 à U11	125,00 €	130,00 €	145,00 €
U12 à U16	135,00 €	140,00 €	155,00 €
U17	135,00 €	140,00 €	155,00 €
U19	155,00 €	160,00 €	175,00 €
U20F	155,00 €	160,00 €	175,00 €
Séniors F	170,00 €	175,00 €	190,00 €
Séniors G	180,00 €	185,00 €	200,00 €
Loisirs	120,00 €	125,00 €	140,00 €

## **REMERCIEMENTS**

Certains de nos bénévoles (Richard, Laura, Anaël, Siobhan, Christine) ont fait le choix de nous quitter. Nous les remercions du temps et de l'engagement qu'ils ont pu offrir au club. Nous leurs souhaitons bonne route dans leurs nouveaux projets.

### **Besoins/recherches :**

2 personnes pour le secrétariat.

Plusieurs personnes pour la commission extra + sponsoring

Entraîneur/coach SM + entraîneur SF.

## **ELECTION DU Comité d'Administration**

Démission de : Anaël, Laura, Siobhan, Franck, Christine

Membres du nouveau CA : Fournier Vincent ; Pouzols Laure, Loubry Etan ; De Lavaissière Jean ; Delgado José ; Le Borgne Nolwenn ; Boulerie Samuel ; Lalande Antoine ; Colin Céline ; Le Claire Marine et Xavier ; Plat-Sibout Gauthier ; Rohart Amélie et Justine, Dubresson Anne Laure ; Siloret Adeline ; Fondin Christelle.

L'Assemblée générale se termine sur des échanges entre les personnes présentes et autour du pot de l'amitié.

A Savenay le 30 juin 2023

Rohart Franck

Président du SHB

## REUNION DU CA SUITE A L'AG

### Bureau :

- Président : FOURNIER Vincent
- Président adjoint : POUZOLS Laure et LOUBRY Etan
- Secrétaire : LEBORGNE Nolwenn
- Secrétaire adjoint : BOULERIE Samuel
- Trésorier : DE LAVAISSIERE Jean
- Trésorier adjoint : DELGADO José

### Responsables/Membres de Commission :

- Technique et Sportive : Xavier LE CLAIRE, Antoine LALANDE et Patrice CROQUELOIS
- Equipeement : José DELGADO et Céline COLIN
- Arbitrage : Jean DE LAVAISSIERE et Gauthier PLAT-SIBOUT
- Ethique et Discipline : Membres du CA
- Commission Sponsor : Marine LE CLAIRE, Christelle FONDIN, Gauthier PLAT-SIBOUT et Samuel BOULERIE
- Communication : Justine et Amélie ROHART
- Extra : Marine LECLAIRE, Céline COLIN, Anne Laure DUBRESSON, Adeline SILORET et (Iwan FRUCHARD hors CA – SNU)

A Savenay le 30 juin 2023  
Vincent FOURNIER  
Président du SHB

